



Cádiz, 6 de mayo de 2013

## **EDUCACIÓN DESTINA CERCA DE 1,2 MILLONES DE EUROS DEL PLAN OLA A LA REFORMA DE NUEVE CENTROS EN ALGECIRAS, LOS BARRIOS Y LA LÍNEA**

**La Consejería de Educación, a través del Ente Público de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), licita las obras de reforma de cuatro institutos, dos colegios y tres escuelas infantiles en Los Barrios, Algeciras y La Línea de la Concepción, que generarán cerca de 90 empleos y beneficiarán a más de 3.200 alumnos y alumnas**

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la licitación de las obras de reforma de los Institutos de Enseñanza Secundaria (IES) Saladillo, Ciudad de Algeciras y García Lorca de Algeciras, del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) San Ramón Nonato, la Escuela Infantil (EI) Virgen de la Paz y el IES Sierra Luna de Los Barrios y del CEIP Isabel la Católica y las escuelas infantiles Virgen Inmaculada y Virgen de la Sierra de La Línea de la Concepción. Los trabajos, con un presupuesto de 1.135.992,54 euros, beneficiarán a más de 3.200 alumnos y alumnas y generarán cerca de 90 empleos.

En **Los Barrios**, la inversión prevista en las tres obras licitadas asciende a 392.718,01 euros. En el CEIP San Ramón Nonato, la intervención supondrá la sustitución completa del vallado exterior, las puertas exteriores de planta baja, la puerta de acceso a la cubierta en planta primera y la solería de terrazo de la primera planta del edificio. También se colocará una barandilla en la rampa interior, se ampliará la cobertura de la alarma antirrobos y se reparará la cubierta plana del centro. Con un presupuesto de 158.632,49 euros y un plazo de ejecución de cinco meses, la obra beneficiará a los 315 alumnos y alumnas matriculados en el centro.

En la escuela infantil Virgen de la Paz, la obra, con un presupuesto de 156.090 euros y un plazo de ejecución de cuatro meses, consistirá en la construcción de un porche cubierto de 80 metros cuadrados, así como en la reposición de pavimento de los acerados perimetrales y el refuerzo de solera y nuevos alcorques en la zona de acceso principal. También se colocarán pavimentos de PVC en las aulas y se mejorarán los aseos con la instalación de pavimento antideslizante y la adecuación de los sanitarios. La obra, que beneficiará a 56 niños y niñas, también supondrá la sustitución de la puerta de aluminio de salida al patio por una de acero y la adaptación del patio trasero para poder ser utilizado como patio de recreo mediante la colocación de vallas para su delimitación.

En el Instituto de Enseñanza Secundaria Sierra Luna, la actuación, con un presupuesto de 77.995,52 euros y un plazo de ejecución de tres meses, consistirá en la eliminación de barreras arquitectónicas mediante la instalación de dos ascensores, uno en el edificio principal y otro en el edificio Cervantes, y la construcción de cuatro rampas en los accesos a los tres edificios existentes. La obra beneficiará a los más de mil alumnos y alumnas matriculados en el centro.

En **Algeciras**, con una inversión total de 377.805,39 euros se actuará en tres institutos de Secundaria en los que se reformará la instalación eléctrica para adaptarla a normativa. En concreto, en el IES Saladillo la obra tiene un presupuesto de 159.846,69 euros y beneficiará a 656 alumnos y



alumnas; en el IES García Lorca la actuación está presupuestada en 154.238,23 euros y supondrá la mejora de 226 puestos escolares; y en el IES Ciudad de Algeciras se invertirán 63.720,38 euros beneficiando a 442 estudiantes. Las obras tienen un plazo de ejecución de tres meses.

En **La Línea de la Concepción**, las tres obras licitadas suman un presupuesto de 365.469,14 euros. En la Escuela Infantil Virgen Inmaculada, la obra comprenderá la reparación de cubiertas planas, cornisas y desperfectos en techos, así como la adecuación a normativa de la instalación eléctrica, accesos al centro y sistema contraincendios. También se instalarán aparatos de aire acondicionado y se sustituirá el suelo de la sala de usos múltiples. Esta obra, con un presupuesto de 156.090 euros y un plazo de ejecución de cuatro meses, también supondrá la apertura de una puerta desde un aula al porche, la colocación de suelos de PVC o corcho en las aulas y mejoras en los aseos. Las mejoras beneficiarán a 45 alumnos y alumnas.

En la Escuela Infantil Virgen de la Sierra, la obra, con un presupuesto de 115.725,14 euros y un plazo de ejecución de tres meses, consistirá en la reforma integral de la instalación eléctrica del centro para adaptarlo a la normativa vigente. Esta obra beneficiará a los 48 niños y niñas matriculados en el centro.

Por último, en el CEIP Isabel la Católica, con un presupuesto de 93.654 euros y un plazo de ejecución de tres meses, la obra consistirá en la reparación de la pista polideportiva, la supresión de barreras arquitectónicas mediante la instalación de un ascensor y la construcción de pequeñas rampas de acceso, y la ejecución de una nueva acometida de saneamiento del edificio de Primaria. La intervención también supondrá la instalación de una nueva malla de simple torsión tras las porterías de fútbol y la sustitución de una de las puertas del cerramiento exterior. La obra beneficiará a los 461 alumnos y alumnas matriculados en el centro.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Cádiz, el Plan OLA prevé generar en torno a 1.036 puestos de trabajo mediante la realización de 138 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).